
08.10.2007 - 11:11 Uhr

Zwei Jahre nach dem Erdbeben in Pakistan - Caritas Schweiz baut 25 Schulen

Luzern (ots) -

Caritas Schweiz baut zur Zeit in Pakistan 25 erdbebensichere Schulen. Davon werden zehn bis Ende dieses Jahres fertig gestellt sein. Das Erdbeben vom 8. Oktober 2005 hat nicht nur zahlreiche Menschenleben gefordert, sondern auch 70 Prozent aller Schulen in der Region zerstört.

Caritas realisiert ihr Wiederaufbauprogramm in der pakistanischen North West Frontier Province. Die 25 Schulhäuser, die sie zur Zeit baut, werden auch mit einer sanitären Infrastruktur und mit Mobiliar ausgestattet. Nutzniesser der Hilfe sind 2400 Schüler.

Bis zum Abschluss der Wiederaufbauhilfe Ende 2009 sollen insgesamt 45 Schulhäuser fertig erstellt sein. Die Wiederaufbauhilfe der Caritas, die auch von der Glückskette mitfinanziert wird, beläuft sich auf rund 6 Millionen Franken. Ebensoviel wendete die Caritas für die Nothilfe im Winter unmittelbar nach der Erdbebenkatastrophe auf.

Kontakt:

Herr Stefan Gribi
Leiter Abteilung Information
Tel.: +41/41/419'22'37

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100546593> abgerufen werden.